



IV Jornada Catalana de Enfermería Neurológica

La Sociedad Española de Enfermería Neurológica celebró la IV Jornada Catalana de Enfermería Neurológica en la sala Josep Barull del Hospital del Mar de Barcelona y contó con la asistencia de 80 profesionales llegando al aforo máximo preestablecido.

En la conferencia inaugural se explicó en qué consiste y que cambios ofrece el Plan Bolonia con el título “Plan Bolonia: ¿a dónde vamos?” llevada a cabo por la Directora de la Escuela Universitaria de Enfermería del Mar, Olga Ortega.

A continuación se llevaron a cabo las mesas redondas “Neurorehabilitación: un nuevo abordaje terapéutico” y “Visión global del paciente con Esclerosis Múltiple”.

La primera estaba formada por diferentes profesionales de



la salud, enfermera-logopeda, fisioterapeuta y terapeuta ocupacional, que presentaron las nuevas tendencias aplicadas en el campo de la neurorehabilitación. En la segunda mesa redonda, contamos con una neuróloga y dos enfermeras, que tienen una larga trayectoria profesional en el campo de la esclerosis múltiple y nos dieron a conocer los cuidados ofrecidos a los pacientes

afectados desde una unidad funcional de esclerosis múltiple así como las líneas de tratamiento e investigación. Todos los ponentes desempeñan su labor asistencial, docente y de investigación en diferentes centros sanitarios de Cataluña.

En la última mesa contamos con la participación del Área de Investigación del COIB (Colegio Oficial de Enfermería de Barcelona) con la mesa titulada “COIB: Herramienta básica



para la profesión” que dio a conocer en qué consiste la Área de Investigación y que recursos puede ofrecer a los profesionales de enfermería.

Se realizó la exposición de 14 posters y se concedieron 2 premios a los mejores. Uno otorgado

por el comité científico y el otro por votación del público.

Finalmente se recogieron los cuestionarios de satisfacción de los asistentes para poder cuantificar y conocer el resultado de la Jornada Catalana objetivamente.

Una vez analizados sabemos que una vez más, se han cumplido satisfactoriamente los objetivos previstos, pudiendo consultar esta información en la página web de la SEDENE.

Silvia Reverté y Villarroya
Vicepresidenta de la SEDENE

